

1年生を迎える会

1年生の皆さん、

6年生のおにいさん おねえさんの開いてくれた迎える会はどうでしたか。

本来であれば、2年生から5年生までみんな一緒に大勢でおこなってきた会ですが、今回ばかりは6年生と1年生だけの特別の会になりました。

でも、6年生の優しい思いがいっぱい詰まった素敵な会になりましたね。

そして、「1年生の皆さん」「6年生の皆さん」にとっても、最高の思い出になったと思います。

さて、1年生の皆さん、あまり練習時間もなかったと思いますが、とっても上手に「あいさつ」、そして「呼びかけ」ができました。先生は、驚きです。

みんなで合わせて、声を出す、大きな声を出すことはなかなか大変ですが、それができる皆さんは、立派な1年生だと思います。

これからも、分からないことがあれば、6年生のお兄さん、お姉さんのお話を聞いて、楽しい学校生活を過ごしてほしいと思います。

そして6年生の皆さん、そして準備の中心となって進めてくれた「スマイルプロジェクト委員会」の皆さん、皆さんの学校紹介・案内状の作成・メダルの準備など、その一つ一つに 1年生を思う優しさが伝わってくる「笑顔・笑顔・笑顔 いっぱいの素敵な迎える会」になりました。

新型コロナウイルス感染症予防の観点から、「あれができない」「これもだめ」といったように、一人一人が「心のブレーキ」をかけなければならないこの頃ですが、その状況においても、6年生の皆さんは、「今できること」、「自分のできること」を考え、今の状況の中で出来る最高の形での「1年生を迎える会」を作り上げてくれました。

その姿を見ていて、私は心の底から嬉しく思います。ありがとう

6年生に皆さんは、「この1年生を迎える会の準備のときに」何を考えて準備を進めていましたか？

「1年生に楽しんでもらおう」・・・、そんな風に、1年生の思いに立って準備や今日の会を進めてくれたのではないですか？

ぜひ、これからの学校生活においても今日のような思い「今できることを」「自分にできることを」考え、そして、「学校のため」「下級生のため」「友だちのため」など、しっかりした目的や相手意識を持って、これからも大森小学校のリーダーとして努力してくれることを期待しています。

今日は、笑顔いっぱいの素敵な会に参加できてとっても良かったです。

本当にごくろうさまでした。